
 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 7月 9日 第 3485回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：99名 免除出席者：2名 正会員出席者：51 名 出席者：53名 早退：0名 出席率：53.54％ 高木委員 

会 報 №2 

2024-25 

 

《卓話講師紹介》 

 国際ロータリー第 2570 地区 

第 1 グループガバナー補佐  坂口 孝様 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

 皆様、最近初めて日傘デビュー

致しました。それほど高くもあり

ませんし、快適ですのでぜひ皆様

も使ってみてはいかがですか？ 

本日はガバナー補佐訪問となって

おります。坂口ガバナー補佐、本日は宜しくお願

い致します。 

本年度のガバナーは行田さくらロータリーク

ラブの五十幡和彦ガバナーです。次週の公式訪

問時にはガバナーの他、行田さくらロータリー

クラブより、5 名が来場される予定です。川越ロ

ータリークラブの結束を見せて行きたいので皆

様宜しくお願い致します。 

五十幡ガバナーのテーマは「入って良かった

ロータリー」です。 

ガバナー公式訪問のクラブ協議会のディスカ

ッションテーマは「ロータリーに入って良かっ

たこと」です。ロータリー歴にかかわらず、それ

ぞれに良かったと思う経験があると思います。

その思いを、語っていただき発表していただけ

ればと思います。 

私の良かったことを思い返しますと、クラブ

に入会して間もない頃に、ロータリー以外のい

ろんな集まりに参加した際にはロータリークラ

ブのメンバーが数多く参加されていて心強かっ

たことを思い出します。クラブに慣れ親しんだ

あたりからは、気軽に奉仕活動にも参加できる

ようになり、奉仕を楽しむ感覚が生まれてきま

した。その中でも AMF への協力が印象的でし

た。 

市内 4 ロータリーの有志のみならず、ライオ

ンズクラブ、ソロプチの皆様も参加しての町お

こし事業はロータリーの実力をみせつけられま

した。特に片山会員には大変お世話になりまし

た。 

 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・新会員推薦について 

 ご異議がございませんでした

ので入会手続きに進みます 

・配布物 

 ロータリーの友 7 月号、要約

版、会報、バギオだより No103、前年度会報、

前年度 IM 報告書 

・新座こぶし RC 事務所住所・FAX 番号変更

のご案内 

・行田 RC 例会場変更のご案内 

・深谷ノース RC 例会日及び事務局執行日変

更のご案内 

  

委員長報告             

・広報委員会（菊池委員長） 

 ロータリーの友 7 月号 

 

・奉仕プロジェクト委員会 

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第２例

会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・

お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／

幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス

／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

島村ＳＡＡ〉 



 

（高橋(哲)委員長） 

 7/27（土）打ち水での 

END POLIO 募金活動 

 

・親睦委員会 

（町田副委員長） 

 7/30 納涼家族夜間例会のご案内  

18 時点鍾 

ニコニコボックス     和田委員長 

●坂口第１グループガバナー補佐、本日はご指

導ありがとうございました。卓話よろしくお願

い致します。＜会長、幹事＞ 

●坂口さんガバナー補佐お役目御苦労様です。

第１グループの活性化に期待しています。＜西

澤、小橋、栗原、近藤、和田（尚）、神谷、小杉、

鈴木（壮）、片山、𠮷澤、野溝、相原、島村、岩

堀、蓼沼、福本、高橋（哲）、菊池、山口（裕）、

小髙、髙山、戸口、水村、津田、町田、髙橋（徹）、

中野（文）、荻原、古尾谷、鈴木（健）、馬場（常）、

廣瀬、石井＞ 

●先程ラーニング委員会による２名の新会員オ

リエンテーションが終了しました。会員諸兄の

ロータリー知識向上は勿論、ロータリーへの共

感、共鳴ひいては、感情移入の高みへ導くこと。

これが究極の目標です。＜片山＞ 

●先週の埼玉りそな銀行本川越ゴルフ会で、ベ

スグロドラコンニアピン、準優勝と賞品だらけ

でした。本当に久々のことです。＜片山＞ 

●先日妻の誕生日に素敵なお花をいただきまし

た！ありがとうございました。私からのプレゼ

ント（岩手の瓶ドン）と供に妻が大変喜んでおり

ました！＜和田（喜）＞ 

●今年度は今のところ皆出席です。よろしくお

願いします。＜鈴木（健）＞ 

合計４５，０００円 

 

卓話                

〇卓話講師：RID2570 坂口 孝 第 1 グループ

ガバナー補佐 

 本日はガバナー補佐の立場

で 30分お話させていただきま

す。 

初めは、地区のアクションプ

ランのお話をさせていただこ

うと思っておりましたが、先日地区のアクショ

ンプランチャンピオンに高柳さんが指名された

ため、この話題も出来なくなり、いろいろ迷った

挙句、地区のお話をさせていただきます。 

まず、ガバナーは地区のためではなくクラブ

のためにあります。近年地区がクラブ化してい

ると感じます。地区役員は現在 165 名おり、こ

れは多すぎるとガバナーと話をしています。地

区はあくまで地区であり、本来はクラブのため

にあります。地区役員は徐々に減らす方向にあ

ると考えておいてください。 

ガバナー補佐の任務は 13ありますが、その中

に各クラブを訪問し、内部をチェックすること

となっております。基本は各クラブを毎月訪問

することとありますが、これはさすがに無理な

ので、年度で最低 4回とありますので、私も 4回

以上は各クラブを訪問する予定です。 

クラブの会長とガバナーは同じだと思われが

ちですが、全く異なります。クラブの決定権は理

事会にあり、会長に決定権ありませんが、地区の

決定権はガバナーにあります。ガバナーのもと

に理事会はありません。ガバナーのサポート役

はガバナー補佐が担っており、地区幹事は事務

幹事です。クラブの会長と幹事の関係とは異な

ります。 

クラブには定款はありますが、大枠しか記載

されておりません。細則で補完されていますが、

とても広範囲です。みんなで決定した細則を守

ることにより、ロータリークラブには自治権が

あるとみなされております。クラブの理事会は

最終決定機関であることをよく認識してくださ

い。 

最後に RLI の勧め。RLI は partⅠ～ⅢとⅠ～

Ⅲを受講済の人が受けられるファシリテーター

養成セミナーの年 4 回あります。各クラブの会

長エレクト、理事、役員が研修（勉強）する場で

す。𠮷澤会長エレクト、次期幹事予定者、役員の

候補者には積極的に参加をしてほしいと思いま

す。あとファシリテーターの資格も取ってほし

いと思っております。ちなみに川越 RC で FT の

資格保有者はごく限られた方だけです。 

以上、ありがとうございました。 


